

Notre santé en danger !

Le collectif

“Le Haillan en action”

vous invite à venir en discuter

Jeudi 16 juin 2011

de 20 h à 22 h 30

Salle Colindres

au relais de l'Europe

Cette réunion sera animée par

Bernard Coadou,

médecin et coordinateur girondin
du collectif “La santé, un droit
pour tous”.

Le Haillan en Action

Après les attaques contre notre système de retraite par répartition, c'est au tour de la Sécu, des services publics de santé...

La loi HSPT (Hôpital patient santé et territoire) plus connue sous le nom de "loi Bachelot" vise à casser la sécurité sociale et le service hospitalier public. Menant conjointement la fermeture de services dans les hôpitaux, le déremboursement de médicaments, l'augmentation de la part à charge des assurés pour les actes médicaux, restreignant diverses prestations comme les frais de transport pour les malades souffrant d'affections de longue durée, les moyens offerts à certains diabétiques, la suppression de la prise en charge de l'hypertension...

La suppression des postes dans les hôpitaux entraîne une baisse sensible de la prestation aux malades ainsi qu'un surcroît de travail et de stress pour le personnel en activité et pouvant être la cause d'erreurs médicales.

Comme si la santé pouvait être rentable !

Comme si la maladie était un choix !

Le gouvernement et ceux dont il défend les intérêts n'ont toujours pas digéré la mise en place de la sécurité sociale en 1945 lorsque le rapport de force social et politique était en la faveur des travailleurs contre les grands patrons trop impliqués dans la collaboration avec l'occupant.

Il s'agit désormais d'une lutte pour la sécu et la santé qui passe par un affrontement entre le capital et le travail ■

